

## Fiestas de la Virgen de las Nieves

Hoy comienzan las fiestas patronales en el municipio con un variado programa de actos

# El Ayuntamiento de Campoo de Yuso vive momentos ilusionantes, dice Eduardo Ortiz

ARTURO QUEIMADELOS. Villaescusa

El regionalista Eduardo Ortiz será con mayoría absoluta una nueva legislatura alcalde de Campoo de Yuso, porque "así lo han querido los vecinos que me votaron, espero no defraudarlos". El regidor está convencido de vivir "años ilusionantes donde las obras están llegando: "El bitrasvase del Ebro, el polideportivo cubierto, el Centro

Ornitológico del Pantano, la ludoteca en Orzales, la urbanización de Corconte y la mejora de su pinar, abastecimientos de agua y otras obras menores". En breve sus vecinos disfrutarán de un vehículo de traslado de enfermos adaptado para los minusválidos, y como obra de esta legislatura, el edil espera la construcción de un centro de día.

El alcalde del Ayuntamiento de Campoo de Yuso, Eduardo Ortiz, vive momentos "ilusionantes" dado el elevado número de obras acometidas por el Gobierno regional o con fondos municipales propios. La inminente inauguración de la obra del bitrasvase del Ebro es una de ellas, no dependiente del municipio pero "que supondrá para los vecinos del valle un antes y un después".

Aunque el regidor está satisfecho por una eclosión de obras que no se pudieron concluir antes de las elecciones como es el caso del polideportivo cubierto de La Población, que abrirá sus puertas para el uso vecinal los primeros días de agosto.

Otro proyecto esperado y que el alcalde anuncia estará abierto a mediados de octubre es "la puesta en funcionamiento del Centro Ornitológico del Embalse del Ebro, que está pendiente de alcanzar un convenio con Medio Ambiente o con la Consejería de Desarrollo Rural. El Centro dispondrá de zonas de recepción y de oficinas, salas con paneles interpretativos y de proyecciones, e incluso, de tomas en vivo con cámaras subacuáticas de las aves que están en la charca de Lanchares. Además, monitores acompañarán las visitas guiadas por el Pantano del Ebro, para observar la variedad de aves acuáticas en tan singular paraje.

Otra obra avanzada es la urbanización del pueblo de Corconte, "la estamos haciendo despacio porque queremos hacerla con gusto, actuando sobre la plaza del pueblo en la que se están colocando losas de piedra de Brañosera".

Y la semana pasada se inauguró la ludoteca de Orzales, construida con fondos del programa Leader y que ha creado cuatro puestos de



Eduardo Ortiz alcalde de Campoo de Yuso.

QUEIMADELOS

trabajo. Ese mismo día se inauguró la obra en el Pinar de Corconte. Eduardo Ortiz anuncia que en dos o tres semanas llegará un vehículo sanitario de traslado de enfermos adaptado para minusválidos, para que las personas con tratamientos puedan ir a Reinosa, al consultorio o al botiquín del Ayuntamiento.

En cuanto a proyectos de futuro "daremos agua al pueblo de Servillas, un depósito nuevo en Corconte y algunas pequeñas obras empezadas que acometerán obreros del INEM en Servillas y Orzales. Pero, Ortiz se sincera, y explica que no todo son buenas noticias, ya que "todavía no sabemos nada del inicio de la obra del Puente de Orzales, se está eternizando, hay buenas palabras, el proyecto está en marcha y los

informes medioambientales han sido aprobados, pero en definitiva los vecinos están padeciendo el cierre del puente". Como propósito de la legislatura "me gustaría conseguir un centro de día para el Ayuntamiento".

## Amplia programación

Hoy sábado a las 10 de la mañana comienza la actividad en Villaescusa, pueblo del municipio cuya comisión de fiestas ha acogido con mucha ilusión los preparativos de la fiesta. La inauguración de la II Feria de la Miel abre los actos. Actividades infantiles a las seis de la tarde, misa de vísperas a las 6 y media y gran sardinada y degustación de tortillas a las ocho. El grupo musical Mariachis amenizará la romería, y el Dúo

Andros la verbena, después de haber degustado a media noche el Licor del Peregrino elaborado por la Cofradía El Zapico.

La I Feria Exposición de Ganado iniciará la programación del domingo 5 de agosto en Villasuso, desde las 9 de la mañana. A las 11 se abrirá la exposición de productos artesanos, y media hora después, el grupo de Encajeras de QUIMA realizarán una exhibición de encaje de bolillos.

Misa solemne en la Ermita de Las Nieves a las doce y media cantada por el Coro de Turismo Rural, y una hora más tarde actuación de la Ronda La Esperanza, desfile de Trajes Regionales y parque infantil. A las dos y media paella popular preparada por Vicente y degustación de té con orujo.

## La I Exposición de Ganado, novedad en las celebraciones

A. Q. Villaescusa

El programa festivo continuará con la final del concurso femenino de bolos desde las cuatro de la tarde en la bolera de La Población; mientras a la misma hora, talleres infantiles sobre abejas en Villasuso. Ya sin moverse de este pueblo Concurso Infantil de Dibujo y parque infantil a partir de las cinco de la tarde.

Concurso de rana a las seis, y romería amenizada por la orquesta Nuevo Horizonte, a las 9 de la noche; tiro de cuerda y degustación de productos típicos campurrianos a las diez de la noche; actuación del grupo Trovas y Canciones, a las diez y media y gran verbena con la orquesta Nuevo Horizonte, desde las doce y media de la madrugada.

Por otro lado, la I Feria Exposición de Ganado es este año la principal novedad de las Fiestas de la Virgen de Las Nieves que comienzan hoy sábado cuatro de agosto. "Nos está costando colocar los corrales en el terreno adecuado como recinto ferial en la margen derecha de la entrada a la localidad de Villasuso", dijo el alcalde. El éxito de la feria con tintes de continuidad está avalado por las inscripciones de ganado equino, bovino y caprino que sumaban ayer la cantidad de casi 700 cabezas.

La feria es exposición y se entregarán zumbas y campanos a todos los participantes.

Además, hoy sábado da comienzo la II Feria de la Miel, que cambia de ubicación girando en torno al pueblo de Villasuso. Destaca Eduardo Ortiz la respuesta positiva de la consejería de Desarrollo Rural, Ganadería, Pesca y Biodiversidad con la presencia en la jornada inaugural del consejero Jesús Oria. Se elaborará para la comida una olla ferroviaria, degustada por conferiantes, artesanos y colaboradores.

# CAMPOO DE YUSO EN FIESTAS



Un año más llegan nuestras fiestas patronales de la Virgen de las Nieves. Espero que en estas fechas Vecinos y Visitantes os olvidéis de todos los problemas vividos los últimos meses y podáis disfrutar de la programación con los actos patrocinados por el Excelentísimo Ayuntamiento y organizados por la Comisión de Festejos de Villasuso.

Desde el Ayuntamiento seguiremos trabajando cuatro nuevos años en la potenciación de nuestro municipio. Hemos vivido un año "ilusionante" en un municipio en constante desarrollo rural. El bitrasvase del Ebro a punto de ser inaugurado, el Polideportivo Cubierto a punto de entrar en funcionamiento, el Centro Ornitológico del Pantano, la ludoteca y la mejora del Pinar de Corconte, son algunas de las obras terminadas o a punto de ser inauguradas.

Como vuestro Alcalde espero y deseo que paséis unas Felices Fiestas.

El Alcalde: Eduardo Ortiz



# EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CAMPOO DE YUSO